



COMMUNIQUE POUR LES MEDIAS

10 décembre 2011

Fusion Loèche / Erschmatt **Réaction du conseiller d'Etat Maurice Tornay**

(IVS).- Le Conseil d'Etat se déclare satisfait des résultats de cette votation en faveur de la fusion des communes de Loèche et Erschmatt. Il tient à remercier la population, les conseils communaux et bourgeoisiaux ainsi que tous ceux qui se sont impliqués dans ce projet. Cette fusion verticale entre une commune de vallée et celle d'une commune de montagne correspond à la tendance des dernières années en Valais. Une synergie engendrée par la gestion commune des infrastructures permettra par ailleurs une réduction des coûts inhérents au fonctionnement d'une administration communale. L'Etat du Valais soutiendra la nouvelle commune par un apport d'un montant de 3,3 millions de francs.

Ce résultat positif intervenant à la suite de celui des communes de Tourtemagne/Unterems et Gampel/Bratsch, le Gouvernement serait heureux de soutenir dans la mesure de ses moyens toutes nouvelles communes décidées à s'impliquer dans un projet de fusion.

.

Note aux rédactions

Pour de plus amples renseignements, veuillez vous adresser au conseiller d'Etat Maurice Tornay, chef du Département des finances, des institutions et de la santé - 079 572 74 07

